

## La Gala del Deporte 2025 premió el esfuerzo, pasión y excelencia de entrenadores, clubes y deportistas tricantinos

Se han otorgado diez galardones correspondientes a distintas categorías, así como tres premios especiales, que reconocen la labor personal y profesional de vecinos y entidades del municipio que han contribuido, con su labor personal y profesional, a la mejora, desarrollo y expansión de los valores del deporte y la actividad física en la ciudad

**25 de septiembre de 2025**.- El Teatro del Centro Cultural Adolfo Suárez acogió anoche la celebración de la Gala del Deporte 2025, un evento organizado desde la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Tres Cantos, que tiene como objetivo reconocer el esfuerzo, talento y excelencia de aquellos clubes, entidades, entrenadores y, sobre todo, deportistas de nuestro municipio que transmiten y proyectan de forma plena los valores del ejercicio físico y la práctica deportiva. El acto fue presidido por el alcalde, Jesús Moreno, acompañado por el concejal de Deportes, Eduardo Lorca.

Durante la gala, presentada por los periodistas Kike Ortiz –vecino de Tres Cantos– y María Trisac, se han entregado un total de diez galardones, distribuidos en diferentes categorías, y tres premios especiales a vecinos y entidades tricantinas que han contribuido durante años, con su labor personal y profesional, a la mejora, desarrollo y expansión de los valores del deporte y la actividad física en la ciudad.

En la modalidad 'Premio Deportista Femenino Absoluto', el galardón ha recaído en Andrea Medina. Entre otros reconocimientos, Medina cuenta con la Medalla de Oro Pentatlón Campeona de España Absoluta 2024. Además, la joven ha resultado ganadora del primer puesto de Heptatlón en el Campeonato de España por Federaciones de Pruebas Combinadas 2025. Asimismo, tiene en su palmarés el segundo puesto Pentatlón Subcampeona de España Absoluta 2025.

Por su parte, el 'Premio Deportista Masculino Absoluto' ha sido entregado a Jorge Torres. Durante la pasada temporada, fue proclamado Campeón de



www.trescantos.es



Europa de Fútbol Sala con la Selección Española para Personas con Discapacidad.

Los galardones correspondientes al Mejor Deportista Promesa Masculino y Femenino han sido otorgados, respectivamente, a Jorge Albí y Lola Melgosa. Portero en hockey línea, Albí ha sido Medalla de Oro en el torneo Winter Series y, recientemente, ha sido convocado para la preselección del equipo junior perteneciente a la Selección Española de Hockey Línea. Melgosa, por su parte, es nadadora desde los 4 años de edad y, esta temporada, entre otros triunfos, ha resultado ganadora de seis oros y dos platas en el Campeonato de España Infantil de Natación.

En la categoría Premio Equipo Femenino, se ha entregado el galardón al equipo cadete femenino del Club Voleibol Tres Cantos. En segunda división, ha firmado una temporada histórica, situándose entre los diez mejores equipos de Madrid en una Liga formada por más de 150 conjuntos.

Por su parte, el equipo masculino senior Waterpolo C.N. Tres Cantos ha sido distinguido con el Premio Equipo Masculino. Fue el primer club de Tres Cantos en lograr una plaza para un deporte de equipo en liga nacional. Este club consiguió el ascenso a Primera División Nacional en 2012, categoría en la que se mantuvo durante seis temporadas.

El galardón a la mejor Entidad Deportiva ha sido para el Club Ajedrez Tres Cantos. Se trata de un conjunto referente –con más de 35 años de historia– en la formación, promoción y difusión de este deporte, que se puede ejercitar durante prácticamente toda la vida, entre los 4 y los 95 años de edad.

El Premio Labor de Apoyo del Deporte ha resultado otorgado, en forma de homenaje, a la figura de Antonio Muñoz Pareja, fallecido recientemente. Fue un pionero en el ámbito del baloncesto en Tres Cantos, fundador del ADCB Tres Cantos en 1991, así como árbitro, entrenador, presidente de honor y, especialmente, un vecino del municipio que desarrolló, más allá del baloncesto y el deporte, un amplio espíritu creativo y artístico, además de un gran compromiso social.

En la modalidad Mejor Entrenador, el reconocimiento ha sido para el entrenador y comentarista deportivo Piti Hurtado. Con más de tres décadas de experiencia, Hurtado ha resultado también campeón de Madrid con el CB Tres Cantos en la categoría *junior*. Ahora, de la mano de Escariolo, se



www.trescantos.es



incorpora al cuerpo técnico del Real Madrid de la ACB. Todo un ejemplo de dedicación y trayectoria.

Además, durante la gala se han entregado tres Premios Especiales. Uno de ellos ha recaído en Ángel González Soto, vecino tricantino que ha dedicado su vida al desarrollo y expansión del deporte en nuestro municipio. Cofundador del Club Deportivo Embarcaciones desde 1995, fue su vicepresidente hasta 2005. Además, González fue pieza clave en la creación del actual Tres Cantos CDF, club donde ha ejercido como directivo hasta este mismo año.

El segundo Premio Especial de la noche ha reconocido la labor de Paloma Gallego, responsable del área de Deportes del Ayuntamiento de Tres Cantos. Con una vida profesional al servicio del deporte y una plena vocación de entrega a la ciudadanía, siempre desde el rigor y la excelencia, Gallego asume ahora una nueva etapa vital: la jubilación.

Por último, también ha sido distinguido con un Premio Especial el Club de Golf Tres Cantos, por sus éxitos en competiciones mixtas, en las que destaca la Supercopa de Clubes sin Campo 2025.

En su intervención, el alcalde, Jesús Moreno, destacó que "Tres Cantos es una auténtica ciudad del deporte. Esta gala es el reflejo del compromiso de nuestros clubes, deportistas y familias, que hacen posible que la ciudad siga creciendo en valores como la disciplina, la superación y el compañerismo, lo que supone un gran orgullo para todos".

Por su parte, el concejal de Deportes, Eduardo Lorca, hizo hincapié en el excelente momento que vive el deporte en el municipio: "Es una etapa histórica para Tres Cantos, también en el ámbito deportivo. Estamos ampliando instalaciones y apoyando a nuestros deportistas porque creemos firmemente en el deporte como el gran motor del bienestar, de la cohesión social, de la unión y la excelencia".

El acto contó con diferentes actuaciones de baile deportivo, a cargo del Club Helios, y de gimnasia rítmica, con Marina Díez, perteneciente al Club Varitas Tres Cantos. Asimismo, el público asistente pudo disfrutar de una espectacular exhibición de *aikido*, un arte marcial japonés con más de un siglo de historia. Una actividad que, además, se imparte en nuestro municipio desde hace varios años.

